

et l'honneur de connaître intimement Mgr Grandin, nous pouvons affirmer qu'il n'y a rien d'exagéré dans le tribut d'éloges décernés à sa mémoire. »

— Les journaux annoncent le départ pour Rome de deux médecins de notre université, les docteurs Desjardins et Daigle.

Ils prendront part à un congrès de médecins catholiques qui doit se tenir dans la Ville Éternelle.

Ce projet a rencontré partout l'accueil le plus favorable et de précieux encouragements ce sera un véritable congrès international. On peut en attendre les meilleurs résultats, spécialement au point de vue de l'étude des questions médico-physiologiques qui ont des affinités avec les doctrines catholiques.

## CORRESPONDANCE DES ETATS-UNIS

Troy, N. Y., mars 1904.



L'ARCHIDIOCÈSE de New York vient de recevoir un évêque auxiliaire dans la personne du Rév. Thomas Cusack, supérieur de l'*Apostolate Mission Band* (1). Cette élection par le Souverain-Pontife n'a pas été sans causer une très grande surprise, car l'élu n'avait jamais été mentionné comme susceptible de cette haute position. Elle n'est pas cependant sans refléter l'idée de Pie X, qui est avant tout de réinstaller toutes choses dans le Christ, par l'entremise d'apôtres dévorés de zèle pour la maison de Dieu.

Né en 1861, ordonné prêtre à Troy en 1885, le nouvel évêque-missionnaire a consacré jusqu'ici ses dix-neuf ans de sacerdoce à la seule cause de l'Évangile, au « parti du Christ » comme dit le pape ; il n'a trempé ni dans l'américanisme, ni dans le libéralisme, ni dans aucun autre *isme* du même genre. Il s'est contenté d'être le *miles Christi* dans toute la force de ce simple mot.

(1) Société de missionnaires séculiers chargés de prêcher des missions aux non-catholiques du diocèse de New York.